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#386 Прямой эфир. Общение с Духом Вольфа Мессинга.
 
19 декабря 2021 года
 
Участники:
Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями; 
Максим  Русан  -  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;
ЛиШиони  -  представитель  планеты  Шимор,  социолог,  специалист  по

астральному миру и его взаимодействиям с материальным миром;
МидгасКаус  -  представитель  планеты Эслер,  биолог,  психолог,  микробиолог,

специалист  по  инопланетным  формам  жизни  и  космическим  цивилизациям,
ксенобиолог;

Дух Вольфа Мессинга;
Илларион - куратор, наставник Духа Вольфа Мессинга;
Артемий - Ангел-консультант и Ангел-хранитель Духа Вольфа Мессинга.
 
00:04 Пробиотики «Кассиопеи».
Максим:  Дорогие друзья, всем привет! Как всегда, начну этот прямой эфир и

немного  внесу  интриги.  У  нас  сегодня  на  контакте  Дух  Вольфа  Мессинга.  Я  уже
немного пообщался с этим Духом и узнал очень интересные, шокирующие новости.
Думаю, у многих людей произойдет небольшой переворот в сознании.

Поздравляю  всех  с  замечательным  праздником  —  днем  святого  Николая
Чудотворца!  Желаю  всем  всего  самого  хорошего!  Также  поздравляю  часть
воплощенного на этой планете Духа Николая Чудотворца. Этот человек просил его не
называть, он очень скромный. Уверен, что он принесет в Мир много любви и добра.

Главная  новость  –  чтобы наши прямые эфиры избавить  от  хейтеров,  теперь
могут писать комментарии и задавать вопросы только те люди, которые подписаны на
наш канал.

Скоро Новый год, наш долгожданный ретрит в Абхазии. К нам присоединяется
много интересных людей, программа расширяется,  становится очень увлекательной!
Вас ждет замечательное путешествие в мир настоящей эзотерики, в мир драйва, в мир
повышения  вибраций.  На  ретрите  в  любое  время  вы  сможете  посещать  разные
практики наших мастеров на условиях дара по сердцу.

Ребята,  когда  мы  будем  в  Абхазии,  пожалуйста,  не  заказывайте  у  нас
пробиотики, так как заказы сможем обработать только после 9 января. Мы отдавали
пробиотики  на  исследование  нашим  межзвездным  друзьям.  Потом  проводили
конференцию,  где  наши  кураторы  рассказали,  как  работают  эти  пробиотики,  как
влияют  на  биогеоценоз  организма  и  многое  другое.  После  окончания  ретрита  мы
покажем  эту  конференцию.  Вы  услышите  мнение  наших  межзвездных  друзей  по
поводу того продукта, который они же и порекомендовали нам сделать.

Передаю слово Ирине.
 
04:55 Представление участников.
Ирина: Дорогие друзья, здравствуйте! Добрый вечер! Поздравляю вас с днем

святого  Николая  Чудотворца!  Также  поздравляю  его  самого,  его  воплощенную  и
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невоплощенную части!
Сегодня мы общаемся с Духом Вольфа Мессинга.
Я  слышу,  как  наши  кураторы  МидгасКаус  и  ЛиШиони  беседуют  с  ним,

рассказывают ему о нашем проекте, а он им задает вопросы.
Максим: К общению с Вольфом Мессингом мы специально подготовили ряд

вопросов. Поэтому сначала зададим эти вопросы, а потом обратимся к вашим вопросам
в чате.

Ирина: С нами присутствует Дух человека, который был известен на Земле в
последнем  своем  воплощении  как  Вольф  Мессинг.  Он  не  воплощен.  Также
присутствуют его наставники из Духовного мира — это Илларион, который был его
куратором,  и  Артемий,  его  Ангел-консультант  и  Ангел-хранитель.  Илларион  и
Артемий - невоплощенные Духи, они покровители, кураторы Духа Вольфа Мессинга,
он попросил их прийти с ним.

Также наши кураторы: ЛиШиони - представитель планеты Шимор, социолог,
специалист по астральным взаимодействиям и  МидгасКаус с планеты Эслер, биолог,
психолог, специалист по инопланетным формам жизни.

Максим:  Благодарю. Начну  задавать  наши  вопросы,  которые  мне  помогал
составлять один из наших учеников.

Ирина: (говорит Вольф Мессинг) Я всех приветствую, дорогие друзья! Я рад
снова оказаться на контакте с аудиторией, с вами через медиума Ирину!

Он медиумами называет тех людей, через которых говорят Духи. В те времена
их так называли.

Максим: Я могу к тебе обращаться просто Вольф?
Ирина: Да.
 
08:55 Мессинг: духовные уровни, воплощения, кураторы.
Максим: Дорогой Вольф, скажи, пожалуйста, с какого уровня ты воплотился на

планете Земля и на какой уровень ушел?
Ирина: Я воплотился на планете Земля с 13-го уровня, а ушел на 18-й.
Максим: На уровень Ангелов-хранителей?
Ирина: Да. Мы сейчас с Артемием, Ангелом-хранителем, который меня хранил,

находимся  на  одном  уровне.  А  Илларион  —  Дух-консультант  22-го  уровня,  он
отслеживал мои последние 153 воплощения из 677, которые я проходил.

Максим: Я  правильно  понимаю:  677  —  столько  воплощений  в  этой
Манвантаре?

Ирина: Да. У меня два наставника, один из них сменился, Илларион со мной
последние 153 воплощения.

Максим: Ты сейчас не воплощен?
Ирина: Нет.
Максим: Собираешься ли ты где-нибудь воплощаться?
Ирина: Нет. Сейчас я нахожусь в ожидании рождения человека, причем не на

планете Земля. Эту планету вы называете Дисару, там тоже человеческая раса. Я буду
Ангелом-хранителем мальчика, он должен воплотиться через два ваших (земных) года.

Максим: Понятно. Благодарю.
 
10:29 Мессинг о воплощениях и времени.
Максим: Скажи,  пожалуйста,  когда  ты  был  Вольфом  Мессингом,  откуда

приходили  к  тебе  знания  о  будущем?  Были ли  запланированы  твои  способности  в
воплощении? Как они появились?

Ирина: Ты  говоришь  про  мои  духовные  способности,  про  предвидение



будущего или про влияние на мысли человека?
Максим: Про все это. Расскажи о твоих духовных способностях и способностях

внушения.
Ирина: Я видел будущее (вы называете это пророчеством) из Духовного мира

не  случайно.  Дело  в  том,  что  мое  предыдущее  воплощение,  перед  воплощением  в
Вольфа, было тоже на Земле. Я воплощался на Земле в том году, который является для
вас будущим. С точки зрения того тела, того человека, в котором воплотился в Вольфа,
я оказался в своем прошлом. Когда происходили знаменательные события для всей
страны, в моей памяти они вызывали дежавю (как вы это называете), воспроизведение
воспоминаний, которые возникали от обучения в школе. И я в будущем воплощался
девочкой.

Максим: В каком году было твое предыдущее воплощение?
Ирина: Оно было в 2213 году от Рождества Христова.
Максим: Как это возможно? Хотя я знаю, что можно воплощаться в прошлое.
Ирина: Да, я и воплотился в прошлом.
Максим: Ты из будущего воплотился в прошлое, в Вольфа Мессинга?
Ирина: Да. В предыдущем воплощении я родился в пригороде Парижа, меня

звали Эллен. В Вольфа я воплотился в своем прошлом.
Максим: А в 2213 году есть Париж?
Ирина: Да,  это  большой  город.  Но  я  жил  не  в  Париже,  а  в  пригороде,  на

окраине, в частном доме.
Максим: Но ведь будущее многовариантно. Как можно воплотиться в вариант

того, что многовариантно?
Ирина: Я воплотился в том варианте будущего, который исполнился для вас.
Максим: Как же оно исполнилось, когда будущего этого для нас еще нет?
Ирина: Для вас — нет, а для меня-то оно было, я же там жил.
Максим: Можешь ли ты повлиять на будущее, воплотившись в прошлое?
Ирина: Как понять «повлиять»?
Максим: Изменить какие-то события.
Ирина: Изменить так, чтобы они не произошли?
Максим: Да.
Ирина: Нет,  это  невозможно.  Наставники  подбирают  воплощение  таким

образом, чтобы не произошло совпадения этих событий, то есть в той семье, где нельзя
на что-то повлиять. Например, меня не воплотили правителем, чтобы я смог изменить
историю.

 
15:14 Мессинг о России в 2213 году.
Максим: Раз такая возможность появилась, скажи, пожалуйста, что происходит

с Россией в 2213 году?
Ирина: Я жил в Европейском Союзе. Вышел из воплощения (она вышла, эта

девушка) довольно рано. Что касается России и прочего, я изучал историю в школе.
Видел  ваше настоящее  и  ближайшее  будущее  как свое  прошлое так,  как  это  было
написано в учебниках истории. В то время в новостях и по интернету много говорили о
России. Она стала очень большим государством, включающим в себя все славянские
государства  (показывает политическую  карту мира,  которую они изучали в школе).
Эллен оканчивала старшие классы в школе, там изучали политическую обстановку в
мире.

Вообще я не очень внимательно слушала уроки в школе, потому что была занята
взаимоотношениями со своими родителями.

Могу  рассказать,  что  в  общем  происходило  на  Земле.  Уже  несколько



десятилетий все знали о Межзвездном Союзе (МС), состоялся открытый контакт. Шла
подготовка к вступлению в МС. Это вызывало противоречия и конфликты на Земле.
Одни хотели вступить в МС, образовывались политические партии. Помню митинг, в
котором участвовал мой папа. Он, кстати, был против вступления в МС, потому что те
требования, которые выдвинули инопланетяне, были не совместимы с его пониманием.
Они требовали,  например,  отменить аборты, а мой папа был с этим не согласен.  Я
хорошо помню этот митинг. После него у нас был конфликт с папой, и я убежала из
дома. Потом я несколько месяцев жила на улице. Была осень, я вышла из воплощения
из-за пневмонии, которая получилась от переохлаждения. Мне было 16 лет.

 
18:22 Мессинг о своих предсказаниях.
Максим: В чате говорят: очень плохо, что девочка не учила историю в школе.
Ирина: Вольф  мне  показывает,  что  Эллен  ходила  в  школу,  но  ее  больше

волновали переживания, которые у нее были в семье.
Максим: Когда эта девочка вышла из воплощения?
Ирина: Я вышла в 16 лет из воплощения.
Максим: Как?
Ирина: Она попала под дождь (показывает),  у нее поднялась температура,  и

началась  пневмония.  Девочка  на  какой-то  заброшенной  стройке,  в  каком-то
необорудованном  строении,  кругом  развалины.  Она  без  помощи,  у  нее  был  шок,
поэтому она раньше вышла из воплощения.

Максим: Понял.
Ирина: Насчет Великой Отечественной войны: я знал об этом, потому что в то

время еще все помнили эту войну и День Победы во Второй мировой войне.
Когда я  воплотился в  Вольфа,  то,  попав  в  ситуацию,  когда Гитлер  напал  на

Польшу, в памяти всплыло, что это уже было, как дежавю. Причем я не понимал, что
происходит.  Потом всплыли даты,  что  в  1945 году закончится  война.  Но тогда  это
всплыло частично, я не знал месяца и дня окончания войны. А когда оказался в СССР,
и уже действительно шла война, мои предчувствия подтвердились. Сначала я и сам в
них не особо поверил, когда пришли эти мысли. Потом, когда все подтвердилось, я
больше стал  себе верить.  Тогда я не знал,  что  эти мысли идут  из прошлой жизни,
думал, что это мне Бог открыл, как пророку.

 
20:45 Мессинг о последствиях коронавируса и глобального потепления на

Земле в 2213 году.
Максим: Раз  уж  так  случилось,  буду  пользоваться  ситуацией.  Скажи,

пожалуйста, ты знаешь, что сейчас на планете гуляет коронавирус?
Ирина: Я слышал об этом от людей, которые развоплотились и пришли на мой

уровень, а также от тех Ангелов-хранителей, находящихся на моем уровне, которые
хранят ваших людей сейчас.

Максим: В 2213 году на планете уже не было этого вируса?
Ирина: Упоминаний  не  было  (Мессинг  говорит).  Я  не  слышала  такого

названия.
Максим: А как мы пережили глобальное потепление? Сейчас многие говорят,

что из-за глобального потепления ледники растают, и вода затопит континенты.
Ирина: Я жила в Европе, и никаких затоплений не было.
Максим: Как все интересно, спасибо большое, Вольф.
 
22:03 Связь памяти и ощущений тела. Войны на Земле после 2022 года.
Максим: Когда ты говоришь «она»,  то входишь в образ Эллен,  или как это



происходит?
Ирина: Когда он о ней рассказывает, то вспоминает себя женщиной, чувствует

ее ощущения. (Мид говорит) Память не может приходить без ощущения тела, ведь Дух
в нем переживал разные события. Поэтому он говорит о себе сначала в женском роде, а
потом в мужском.

Максим: Когда была последняя крупная война на Земле после 2022 года?
Ирина: Было несколько войн, я помню их даты. Но Ангелы, которые сейчас

находятся рядом со мной, не советуют говорить точные даты. Они мне говорят, что,
если я вам скажу, это может повлиять на ваше будущее.

Максим: Благодарю, не получилось. Понятно.
Ирина: Ангелы мне разрешили рассказать о Межзвездном Союзе, так как это

положительная  информация,  а  война  —  негативный  образ  и  может  привести  к
снижению вибраций.  Скажу только,  что  этих крупных войн было несколько,  и они
были связаны с отношением к  Франции на Востоке. Но к моменту, когда я родилась,
уже не было войн.

Максим: Понял. Благодарю хотя бы за эту подсказку.
 
24:05 Мессинг об источнике своих знаний.
Максим: Откуда  же  приходили  твои  знания  о  будущем?  Тебе  помогали

Ангелы-хранители?
Ирина: Знания  приходили  из  памяти.  (Показывает,  что  происходит  какое-то

событие, и у него картина всплывает.)   Картины о Великой Отечественной (Второй
мировой) войне были, как фильм, который я смотрел, когда был девочкой во Франции.
Причем этот фильм был русский с переводом на французский язык. Там упоминались
слова «Отечественная война».  Когда был Гитлер,  и он  начал войну,  первое,  что  я
вспомнил, это были сцены из фильма, как потом оказалось.

Это  уже  выяснилось,  когда  я  развоплотился,  соединился  со  своим  Духом  и
вспомнил уже полную картину. А до этого я не понимал всего происходящего.

Максим: Скажи, от рака и СПИДа уже нашли лекарство?
Ирина: Было много лекарств, но они все равно не всегда помогали. Люди могли

умереть от этих заболеваний.  В большей степени это зависело от того, вышел срок
воплощения или нет.

Максим: Для  чего  Духи-консультанты  и  ты  сам  выбрал  воплощение  в
прошлом? Что на это повлияло?

Ирина: Каковы были мои уроки?
Максим: Да.
Ирина: Я  воплотился  в  прошлом  для  того,  чтобы  сыграть  для  людей  роль

пророка, возвращающего людям веру в Духовный мир, в Бога. Одновременно я должен
был пройти путь веры в себя и путь служения людям через искусство. Благодаря своим
способностям  предвидеть  будущее,  я  стал  изучать  эти  способности.  Приобрел
способности  не  то,  что   угадывать  мысли,  а  скорее,  считывать  ауру  человека,  его
настроение, мыслеформы, мысленные посылы. Я видел то, о чем человек думает, но
только с его согласия. Без согласия человека его Ангел ставил стену, запрещал.

Но я не сразу этому научился. Когда понял, что я не такой, как все, и что вижу
картины  будущего,  то  стал  больше  этим  интересоваться  и  развивать  себя  в  этом
направлении. Это тоже был мой урок.

Максим: Понял.
 
27:45 Мессинг о питьевой воде и экологии в 2213 году. Мессинг о массовом

контакте с инопланетянами.



Максим: Скажи, пожалуйста, в 2213 году были проблемы с питьевой водой и
экологией?

Ирина: Да, были. Но на Землю уже достаточно часто прилетали космические
корабли из Союза Космических Цивилизаций (мы это так называли). Их показывали по
телевидению (показывает большой телевизор).  Они достаточно хорошо говорили на
нашем языке. Сказали, что прилетели из Созвездия Лебедя, обещали, что решат наши
экологические проблемы, если мы вступим в их сообщество.

Максим: В  каком  году  произошел  контакт  с  инопланетянами?  Когда  они
начали открыто показывать себя? Когда произошел массовый контакт?

Ирина: Контакт инопланетян с правительствами стран?
Максим: Да.
Ирина: В  нашей  земной  истории,  которую  я  изучал,  массовый  контакт

произошел  в  мае  2183  года.  Но  до  этого  они  уже  много  раз  показывались  перед
людьми, а потом произошел открытый контакт с правительствами.

Максим: Вольф,  благодарю.  Был  ли  у  тебя  контакт  с  внеземными
цивилизациями?

Ирина: В жизни Вольфа?
Максим: Да.
Ирина: Был, но только во сне, астральный контакт. Я выходил из тела, и мне

показывали ту планету, на которой я жил еще до воплощения в Эллен. До воплощения
в Эллен я жил на другой планете.

Максим: На какой?
Ирина: Эслер. Я там был мужчиной и, кстати, достиг 20-го уровня. За 16 лет

своей жизни я понизил свой духовный уровень до 13-го, потому что были блоки по
отношению к маме и папе.

У него какие-то «качели»: 20-й, 13-й, 18-й уровни.  У многих (говорит) такие
качели.

Максим: Такие «качели» — это нормально для Духа?
Ирина: А какой ты возьмешь эталон нормы?
Максим: Вопросов больше нет. Я понял.
Ирина: Если взять мой опыт, то для меня это нормально.
 
31:07  Мессинг  о  своей  вере.  Энергоресурсы  в  2213  г.  Сексуальная

ориентация Мессинга.
Максим: Верил ли ты в Бога и считал ли свой дар божественным?
Ирина: Да, я верил в Бога, но не всем это говорил. Иногда подчеркивал, что я

материалист, материалистичность своего дара, чтобы не вызывать лишних вопросов.
Верил  в  Тору,  в  традиции  иудаизма.  Ведь  я  родился  в  еврейской  семье,  поэтому
придерживался иудейской веры, верил в Яхве.

А Иисус  Христос  для  меня  был пророком.  Несмотря на  то,  что  многие  мои
соплеменники так не считали, я все равно видел в нем человека, несущего истину от
Бога.

Максим: Вот задали хороший вопрос: в 2213 году еще добывают нефть и газ?
Ирина: Понимаю  ваше  желание  узнать  ваше  будущее,  вам  это  интересно

(улыбается).
Добыча нефти и газа все еще продолжается, но она уже сопряжена с большими

трудностями.  Много  заводов  и  транспорта  работают  на  солнечной  энергии  или  на
энергии электромагнитных полей (энергии пространства). Еще брали энергию самой
Земли, уже были технологии.

Например  (говорит),  у  моего  папы  была  машина.  От  того,  что  ее  колеса



крутились,  соприкасались  с  землей  (был специальный  материал  шин)  накапливался
какой-то заряд. Папа, по-моему, его называл электростатическим или что-то наподобие
того.  Заряд  накапливался  в  специальном  аккумуляторе,  который  был  посередине
машины. Эта энергия тратилась и на управление машиной.

У  него  был  совмещенный  автомобиль,   с  топливным  баком,  но  большее
количество энергии поступало с колес.

Максим: Понял,  благодарю.  Правда  ли,  что  ты  был  нетрадиционной
сексуальной ориентации, что тебе нравились мужчины?

Ирина: Кто сказал такую чушь?! Мне нравились женщины, а точнее,  только
одна женщина — моя жена Аида. (Показывает образ полноватой женщины, высокого
роста, с добрым лицом.)

Максим: Благодарю.
 
35:57 Мессинг о проявлении своих способностей. Мессинг о религии в 2213

году.
Максим: Когда  у  тебя  первый  раз  проявились  эти  способности?  В  каком

возрасте?
Ирина: Мне было шесть или семь лет,  я еще не ходил в школу (показывает

образы). Тогда была еще жива моя мама, и мы с ней пошли в сарай кормить корову.
Я почувствовал, что к корове приближается смерть. Увидел, как из нее жизнь

уходит.  Увидел от ее живота тоненькую струйку жизненной силы, которая утекала. Я
еще не знал, что это такое, но знал, что это жизнь. Увидел внутри себя, как из нее
ручеек  тек,  испугался,  мне  стало  жалко  корову.  Я  сказал  маме,  что  нужно  корове
помочь. Мама же  говорила, что с коровой все в порядке, она ест траву. Я ответил:
«Нет,  она  ночью  может  умереть».  Мама  поругала  меня  за  то,  что  я  говорю  такие
плохие вещи.

Рано утром (я еще спал) мама пошла доить корову и увидела умершее животное.
Мама  забежала  в  дом,  разбудила  отца  и  меня,  стала  рассказывать  отцу,  что  я  это
заранее увидел, а он ей не верил. Она меня держит (показывает) за плечи и спрашивает
(не  на  русском,  но  я  понимаю  мыслеформы):  «Откуда  ты  знал?»  Я  впервые  это
почувствовал и очень удивился, почему мама тоже этого не видела, спросив ее: «А ты
разве не знала?»

Во время игры с ребятами я чувствовал по их глазам, по их выражениям лиц,
например,  кто  кому  нравится  или  не  нравится,  кто  кого  хочет  ударить.  Я  тоже
удивлялся этому. А когда кого-то из ребят спрашивал: «Почему ты его не любишь?
Почему ты хочешь его ударить?» - то все со страхом реагировали и не общались со
мной. Поняв, что они этого не видят, не чувствуют, стал задаваться вопросом: «Что
это?»

Максим: Скажи, будет ли в будущем одна религия для всех?
Ирина: Нет, нет положительного ответа. В те годы, когда я жила, было очень

сильное  влияние  мусульманского  мира.  Мусульманские  страны  —  практически
единственные,  у  кого еще был доступный запас  нефти,  они его  еще не  исчерпали,
поэтому стали очень богатыми и влиятельными, даже богаче, чем западные страны.

Максим: Понял, благодарю.
 
40:10 Мессинг о докторе Абеле.
Максим: Скажи, пожалуйста, проводил ли Абель (я не знаю, кто такой Абель)

над тобой эксперименты и какие?
Ирина: Наверное  (вспоминает),  имеется  в  виду  доктор.  Я  понял,  о  чем

спрашивает Максим.



Это не эксперименты. Я был еще подростком, когда попал к доктору Абелю в
больницу. Я оказался у него в больнице, потому что на тот момент не имел средств к
существованию, мне нечего было есть. От истощения я вошел в состояние наподобие
комы,  длительной  потери  сознания.  Когда  меня  привезли  к  нему  в  больницу,  то
сначала подумали, что я мертвец, но потом выяснили, что я еще жив, и поместили в
палату. Доктор за мной ухаживал.

Как-то я у него спросил (сосредотачивается на прошлом) о его делах, о том, что
случилось у него дома. Я этого не мог знать, и доктор заподозрил, что я читаю его
мысли.  Я почувствовал это по его изменившейся ауре.  Это было не прямое чтение
мыслей,  а  наблюдение  за  аурой,   она  стала  более  темной.  Я  спросил:  «Что  у  вас
случилось? Может, у вас кто-то заболел?» И действительно, у него заболела жена. Он
спросил: «Откуда ты знаешь?» Я сказал, что почувствовал.

Потом он стал о чем-то думать и спрашивать меня, о чем он думает. Так как я
получил  от  него  разрешение,  то  видел  его  мыслеформы,  правда,  нечетко,  часто
ошибался,  мог  увидеть  один  предмет  вместо  другого.  Я  ошибался,  может  быть,  в
четырех случаях из десяти. Но доктор говорил, что мне еще надо учиться. Например,
мы  с  ним  проводили  эксперимент:  он  представлял  в  своем  воображении  конверт,
письмо, а я мог увидеть тетрадь или ручку, то есть что-то связанное с письмом. У меня
не было четкого понимания.

Максим: Но вы все равно проводили какие-то эксперименты.
Ирина: Это было похоже на игры. Он играл. Я не называю это экспериментами,

это как тренировки такие, игры.
Максим: Большое спасибо.
 
43:37 Мессинг о берлинском паноптикуме.
Максим: Как тебе удавалось по несколько суток лежать в стеклянном кубе, в

берлинском паноптикуме?
Ирина: Это  произошло  после  Абеля.  Я  не  лежал  несколько  суток,  а  только

днем, когда приходили посетители и смотрели на меня как на человека, который живет
без пищи. И я действительно был похож на человека, проведшего довольно большой
промежуток времени без пищи. Мое тело было таким истощенным, что люди в меня
тыкали иголками (показывает). Люди платили деньги, приходили посмотреть на меня,
поразвлечься, как в цирк. Богатые приходили посмотреть, как они хорошо живут по
сравнению с таким,  как  я.  Когда музей  на ночь закрывали,  туда  приходили Абель,
какая-то женщина и приносили мне еду.

Максим: Ребята,  Мессинг находится на 18-ом уровне.  Он говорил об этом в
начале эфира.

 
45:13 Мессинг об Эйнштейне и Фрейде.
Максим:  Скажи, пожалуйста,  был ли ты знаком с Альбертом Эйнштейном и

Зигмундом Фрейдом?
Ирина: Да.
Максим: Мне тут подсказывают, что ты даже у них учился.
Ирина: Можно  сказать  и  так.  Скорее,  многому  научился  благодаря  их

объяснениям того, что со мной происходит. Я приходил к ним, демонстрировал свои
способности, просил объяснить, что со мной происходит. Они мне говорили, что это
особая  сила  в  человеке,  которая  проявляется  таким  образом  через  тело,  что  я  ее
чувствую, то есть у меня повышенная чувствительность.

И они же мне дали упражнения для того, чтобы эти способности развивать. Я
должен  был  постоянно  тренироваться,  постоянно  над  этим  работать.  Они  тоже



проводили со  мной упражнения,  сеансы связи.  Давали  мне  разнообразные  задания,
например, что-то найти. Помню, Зигмунд подсказал мне, что можно взять в руки чью-
то  вещь  и  попробовать  представить,  кому  она  принадлежала.  На  вещах  остается
энергия человека, его жизненная сила. Человек как бы заряжает собой свои вещи. У
меня сначала не получалось: я мог увидеть не прежнего владельца вещи, а, например,
того,  кому она принадлежала  в  самый первый раз.  Мне говорили,  что  я  ошибся,  а
потом выяснялось, что это не так.

 
47:22   Мессинг о цифровом мире в 2213 г.
Максим: Существовали ли в 2213 году всякие цифровые «штучки»: цифровое

правительство, какие-то цифровые миры и т.д.?
Ирина: В  то  время  достаточно  много  компьютеров.  У  меня  был  свой

компьютер.  Вводили в обиход такие специальные устройства,  которые (показывает)
надевали  на  руку,  как  браслет,  в  них  были  записаны  документы.  Но  это  только
начинали вводить, проводили эксперименты. Правительство тогда не было цифровым,
у нас был президент Альфред.

Максим: Скажи, в 2213 году было много людей из ЛГБТ сообщества? Это люди
нетрадиционной ориентации.

Ирина: Я слышал что-то про них. Но из-за исламского влияния во Франции
таких людей было мало, они прятались.  Наш президент Альфред, несмотря на свое
европейское  имя,  был  одним  из  внуков  какого-то  арабского  шейха,  был  родом  из
древнего султанского рода, жившего на территории Франции.

Максим: Благодарю за интересный ответ.
 
49:44 Мессинг о гонорарах и депрессии.
Максим: Для чего ты устраивал турне по разным странам? Какова была цель? Я

знаю, что ты отказывался от денег, жил достаточно аскетично.
Ирина: Потому что  меня  приглашали.  Хотели  показать  людям,  что  человек

обладает такими способностями.  Однако я бы не сказал,  что совсем отказывался от
денег, были гонорары, но они собирались на моем счете. Я на себя не привык тратить,
деньги копились.

Максим: А куда потом деньги делись?
Ирина: Туда, куда по советским законам должны были деться деньги, которые

никому не достались по наследству. Я же никому их не завещал, детей у меня не было.
По советским законам, деньги отошли государству.

Максим: Говорят, что ты страдал от своего дара и желал, чтобы он ушел. Это
правда?

Ирина: Знаете, я бы не стал говорить, что страдал от своего дара. Если это и
было сказано мной, то в состоянии депрессии. У меня были депрессии после смерти
моей  жены  Аиды,  уныние,  но  потом  я  с  этим  справился.  Ко  мне  пришел  во  сне
Илларион, Ангел-наставник, и сказал, что если я не избавлюсь от своей депрессии, то
попаду  на  низкий  духовный  уровень.  Также  он  сообщил,  что  Аида  хорошо  себя
чувствует. Кстати, она воплотилась с 9-го уровня, а после смерти тела попала на 11-й
уровень из-за своих обид на тех, кто убил ее первого мужа. Я с ней уже беседовал.

Максим: Благодарю.
 
52:13   Мессинг о населении и деньгах в 2213 г.
Максим: Какое количество населения было на Земле в 2213 году?
Ирина: (показывает) Чуть больше 14 миллиардов.
Максим: В  то  время  были  бумажные  деньги  или  все  пользовались



электронными деньгами?
Ирина: Были  бумажные  и  электронные  деньги.  В  нашей  семье  большее

предпочтение  отдавалось  купюрам  и  монетам,  но  пользовались  и  электронными
деньгами.

Максим: Благодарю.
 
52:48   Мессинг о своем побеге из гестапо.
Максим: Известна  история  о  том,  что  тебя  схватили  в  Польше.  Как  тебе

удалось сбежать из камеры, в которой потом обнаружили запертых полицейских?
Ирина: Это было не совсем так, как описал в книге Миша. Это, можно сказать,

художественное преувеличение.
Максим: А как было на самом деле?
Ирина: (Улыбается) Меня посадили в тюремную камеру за выступление против

Гитлера. Я увидел, как дежавю, у меня возникло в памяти, что он проиграет войну. Я
сказал об этом автоматически, не думая в тот момент, что мне за это может быть. Ведь
я же находился не в том мире, откуда воплотился, где была эта девочка, а совсем в
другом. Мои слова услышали и передали в гестапо, а там решили меня изолировать,
чтобы я не вносил смуту (показывает, как приехали, драку, он сопротивляется).

Меня избили и поместили в камеру, в которой я просидел семь дней. Они были
заняты  какими-то  своими  политическими  делами  и  забыли  обо  мне.  Я  знал,
чувствовал,  что  если не сбегу,  то меня расстреляют,  поэтому решил инсценировать
самоубийство. На одной из прогулок я подобрал осколок стекла, спрятал его в карман.
Я знал, как безопасно порезать свою руку, чтобы было много крови и чтобы испугать
гестаповцев.  В камере  я  сел  возле  двери,  внизу была щель,  через  которую  наружу
потекла кровь. Когда нацисты это увидели, вбежали в камеру и подумали, что я хочу
покончить жизнь самоубийством. Они же меня хотели казнить. По их мыслям я понял:
они  испугались,  боясь  наказания.  Я  сидел  возле  двери,  притворился,  что  потерял
сознание, хотя это было не так, я все чувствовал.

Они перевязали мне руку.  Потом на носилках понесли в кабинет к врачу.  И,
когда проносили мимо окна, я соскочил с носилок и выпрыгнул в окно. Оно было без
решеток, я разбил стекло локтем, выпрыгнул и убежал. Гестаповцы меня не нашли.
При падении я ушиб колени, потому что прыгал со второго этажа.

Максим: Набираем 2213 лайков и продолжаем эфир еще на полчаса.
Это все метафорическая история, да?
Вольф, когда наступит 2213 год, ты опять будешь той же девочкой? Хороший

вопрос!
Ирина: Для вас - да, так и будет, но для себя я уже ею не буду. Только для вас

эта жизнь повторится.  Вы сейчас смотрите со своего времени, а я — из Духовного
мира, и для меня это уже прошлое.

 
58:15 Мессинг о переходе в Духовный мир.
Максим: Скажи,  пожалуйста,  где  сейчас  находится  твой  бриллиантовый

перстень?
Ирина: Тот, который был со мной в больнице?
Максим: Да.
Ирина: Если медсестра не передала его государству, то, наверное, у нее или ее

родственников. Я не отслеживал этот момент. Когда я развоплотился, то сразу ушел в
Свет (показывает мужчина очень старый лежит на кровати).

Несмотря на то, что врачи лечили меня хорошо (не к чему придраться), но срок
моего  воплощения  подошел  к  концу,  начали  отказывать  органы  физического  тела.



Врачи стали бегать по коридору. Последнее,  что я слышал, — очень высокий голос
медсестры: «Что такое происходит? Я не могу понять! Все же было в порядке!» Потом
я потерял сознание, провалился в черную яму, и первое, что потом увидел, — очень
яркое желтое Солнце, в котором я оказался, а затем — белый свет. Потом я осознал,
что меня держат за руки два очень красивых мужчины, представившиеся Ангелами-
проводниками.  За  время  моего  беспамятства  они,  оказывается,  уже  поднимались
вместе со мной в Духовный мир, провели меня через астральный мир, и я оказался на
своем уровне. Я уже не интересовался ничем земным, сразу же встретился с Творцом,
чтобы просмотреть свою жизнь, а после соединился со своим Высшим Я.

Максим: Понял, перстень ушел к докторам.
 
1:00:23 Мессинг о полетах землян в космос в 2213 году.
Максим: В 2213 году человечество осваивает другие планеты или еще нет?
Ирина: Я знаю, я слышала. (Он снова переходит на восприятие девочки Эллен.)
Она  слышала,  что  примерно  за  150  лет  до  ее  рождения  осуществлялись

пилотируемые  полеты  на  Луну  и  Марс,  но  потом  они  прекратились.  Официальная
версия  —  отсутствие  финансирования.  А  когда  состоялся  контакт  с  Межзвездным
Союзом, инопланетяне рассказали, что причиной прекращения полетов был конфликт
на  Марсе  землян  с  некоторыми  представителями  инопланетной  базы.  После  этого
землянам запретили посещать Марс. Они там хотели устроить что-то вроде ядерного
полигона.

Максим: Земляне попали на Марс и хотели устроить там ядерный полигон?
Ирина: Они  туда  привезли  ядерное  оружие,  как  нам  рассказывали.  Это

произошло незадолго до того, как я сбежала из дома. Об этом говорили в новостях, я
это хорошо помню.

Представитель  Созвездия  Лебедя,  бурхадец  (показывает  картинку  на  экране:
бурхадец говорит на непонятном языке, его слова переводят на основные языки мира)
рассказывает,  что 85 лет у землян на Марсе была своя база.  Одно время там жили
люди, они хотели освоить Марс, но у них ничего не получилось. Потом они улетели, и
база была заброшена.

Через некоторое время туда опять прилетели земляне, привезли ядерную бомбу
и  хотели  проводить  испытания.  Это  были  представители  арабов  (показывает
Аравийский полуостров, арабов).

В  то  время  арабы  объединились  в  одну  страну,  союз,  с  едиными  законами,
наподобие  Евросоюза.  Западные  страны  хотели  напасть  на  арабов,  чтобы  отобрать
нефть, газ, какие-то еще полезные ископаемые, потому что те повышали цены. Я знаю
об  этом  из  новостей,  передач,  исторических  хроник,  которые  показывали  по
телевидению.

Арабские  страны  решили  создать  большую  ядерную  бомбу,  чтобы  победить
западные страны. В то время уже действовал запрет на создание ядерных бомб, шло
разоружение.  Арабы на своих космических  ракетах  полетели  на  заброшенную  базу
землян на Марсе, якобы для исследования. Под видом полезного груза взяли с собой
компоненты  для  создания  ядерной  бомбы и  проведения  экспериментов,  так  как  на
Земле их бы заметили и наказали. А когда они пытались это сделать, то на контакт с
ними  вышли  представители  селбетовцев,  рептилоиды  (показывает),  которые  в  это
время  находились  на  своей  базе  на  Марсе,  под  землей,  и  были  недалеко  от  базы
землян. Когда приборы селбетовцев зафиксировали радиацию на бывшей земной базе,
то они прилетели туда и конфисковали все у землян (показывает, как выносят коробки,
а им говорят улетать).

Максим: Рептилоиды разоружили арабов.



Ирина: Когда арабские космонавты вернулись на Землю, они все рассказали
своему правительству, и сведения засекретили.

Максим: Ирина, на руке у тебя видят перстень. Скажи, пожалуйста, откуда он у
тебя появился? Какой рептилоид тебе его принес?

Ирина: Это мне подарила моя подруга, участница ретрита. Ее зовут Дарья, она
живет в США. Дарья, если ты нас смотришь, привет тебе! Еще раз благодарю тебя!

Максим: Ходят слухи, что мы у кого-то взяли денег, я на кого-то наехал. Не
верьте никаким слухам. Все, кому нужно вернуть, звоните. Все вернем.

Ирина: Только нужно чеки предоставить, чтобы что-то переводить.
Максим: Набрали  лайки,  спасибо,  что  нас  поддерживаете,  это  возможность

узнать людям о нас.
Про биткоины рассказывать не будем. Мы не лезем в финансовые структуры.

Вопрос о стоимости биткоина в 2213 году можно не задавать.
 
1:07:55 Мессинг о Сталине.
Максим: Скажи,  пожалуйста,  знаком  ли  ты  с  Иосифом  Виссарионовичем

Сталиным?
Ирина: Да.  Но  Вольф  испытывает  неприятное  чувство  контроля,  как  будто

Сталин его контролировал. Вольф жил как под колпаком, чувствовал опасность для
своей жизни.

Максим: Обращался Сталин к тебе лично с вопросами и как часто?
Ирина: Да,  примерно  15  раз.  Он  задавал  мне  разные  вопросы,  звонил  по

телефону. Иногда я ему звонил, у меня был номер его телефона.
Максим: «Спонсор  вашего  проекта  Путин?»  Честно,  я  был  бы  доволен

спонсором,  но  у  нас  его  нет.  Каждый,  кто  помогает  проекту,  является  нашим
спонсором. Проект построен только на подарках людей, которые хотят это делать.

Сталин часто обращался к тебе с личными вопросами?
Ирина: Да,  он только с личными вопросами и обращался.  С социальными и

общественными вопросами, по преступлениям обращался Петр Кравченко — какой-то
следователь из НКВД.

Максим: Помочь раскрыть преступления?
Ирина: Да, я помогал раскрывать преступления. И только благодаря тому, что я

это делал,  мне разрешали показывать фокусы.  Я чувствовал,  что от власти исходит
опасность.

Максим: Ты действительно показывал фокусы?
Ирина: Для них это были фокусы. Я им так объяснял, чтобы они не запретили

это из-за пропаганды существования Духовного мира. Они могли это сделать, так как
людям я показывал, что существует Бог и Духовный мир, существуют мысли вне мозга
человека, что их можно считывать.

Максим: Работал ли ты на разведку какого-либо государства?
Ирина: Нет.
Максим: Можешь ли ты рассказать, с какими личными вопросами обращался к

тебе Сталин?
Ирина: Он  меня  спрашивал  про  свое  прошлое.  Например,  просил  меня

связаться  с Духом его жены. Он считал,  что я могу связаться с  Духом его жены и
спросить, что с ней случилось. Когда началась война, он интересовался о ее исходе,
спрашивал  о  сражении  в  конкретном  городе,  сколько  погибнет  советских  солдат.
Однако ко мне не всегда приходил ответ, а мог и вообще не прийти, тогда я говорил,
что нет информации. Иногда я сразу вспоминал (потом уже понял, что вспоминал) и
говорил ему. Ответ приходил внезапно, я не контролировал это. Сталин спрашивал и о



своем сыне, когда тот попал в плен, освободят ли его. Я почувствовал, что нет. И уже в
Духовном мире понял, что вспомнил про гибель в плену одного из сыновей Сталина из
курса истории своего воплощения в будущем. Но тогда я этого не понимал.

Максим: Понял.
 
1:13:30 Мессинг о краже денег в Госбанке.
Максим: Скажи,  действительно  ли был такой  случай,  когда  при  сталинской

проверке ты загипнотизировал кассира Госбанка и получил 100 тысяч рублей?
Ирина: Это снова из книги,  я  знаю из какой.  Это написали для того,  чтобы

усилить веру народа в меня как гипнотизера.  Но все было не так.  Меня привезли в
московский  банк  для  расследования  кражи  денег  самими  сотрудниками.  В  банке
пропали деньги, чуть меньше ста тысяч. На балансе банка они больше не числились.
По тем временам это была большая сумма. Следственные органы не могли поймать
того, кто это сделал. Они провели обыски в домах всех работников банка и ничего не
нашли.  Тогда  привезли  меня,  чтобы  я  встретился  и  поговорил  с  людьми.  Это
расследование проводилось тайно от народа,  чтобы не дискредитировать советскую
власть, и чтобы люди не потеряли доверие к этому банку.

Максим: Расследование прошло удачно? Ты нашел того, кто украл деньги?
Ирина: Да. Я встретился со всеми сотрудниками (показывает),  посмотрел их

ауры. Я должен был почувствовать их мысли, кто что скрывает. Они не верили в мои
способности,  были напуганы тем, что я покажу на невиновного, и его расстреляют.
Они этого очень боялись. Мне было сложно разобраться, ведь когда такой сумбур в
мыслях  из-за  страха,  то  все  кажутся  виновными.  Если  ты  невиновный,  чего  ты
боишься?

Я подходил к каждому и смотрел в глаза, потому что в энергетике глаз видны
мыслеформы.  Эти  люди  не  давали  разрешения  на  чтение  их  мыслей.  Но  когда
усиливается страх, то человек начинает мыслить так, что я вижу картины даже без его
согласия.  Когда  люди  на  низких  вибрациях  (вы  это  так  называете),  я  очень  четко
начинаю улавливать, чувствовать их мысли почти физически, как кожей.

Я  подошел  к  заместителю  банка  (показывает  высокого  полного  мужчину,
фамилия его Бобров или Бобов), посмотрел на него и увидел то, что он хотел скрыть:
деньги хранятся  в ящике,  который спрятан в погребе на его даче с  заготовками на
зиму.

 Я не стал при всех об этом говорить. В отдельном кабинете работники НКВД
спросили, у кого деньги, я им указал на фотографию заместителя банка. Сказал, где он
прячет деньги. Милиция узнала у его родственников, где находится дача, поехали и
нашли деньги в указанном мною месте.

Максим: Круто! Благодарю.
Ирина: Это было в его мыслях. Он думал об этом, а я это увидел.
Этот человек потом говорил, что это не те деньги, что ему их подбросили, но

номера на купюрах совпали с теми, которые пропали.
 
1:18:29 Мессинг о спиритических сеансах.
Максим: Ты  проводил  спиритические  сеансы,  а  потом  утверждал,  что  это

обман. Почему ты так говорил?
Ирина:  Я не  утверждал,  что  это обман.  Дело в  том,  что,  когда  проводились

спиритические сеансы (по-вашему, это контактерство, работа медиума), мне не всегда
удавалось  связаться  с  Духом из-за  того,  что он сам не хотел идти на контакт.  Или
Ангелы его не приводили, если Дух мог, например, открыть информацию, которая бы
навредила этому человеку или другому. И тогда люди говорили, что я обманываю.



Но  я  не  называл  эти  сеансы  спиритическими.  Это  были  такие  контакты  с
умершими Духами, как примерно делает Ирина. Сейчас я спросил у ее кураторов, как
она воспринимает информацию. Они мне сказали,  что через чипы. У меня не было
чипов, я воспринимал информацию через канал, который уходил в Духовный мир.

Максим: Благодарю. Обращался ли к тебе Брежнев с просьбой изменить судьбу
его дочери Галины?

Ирина: Нет. Нет отклика про Брежнева.
Максим: Благодарю.
 
1:20:09 Мессинг о духовной причине своей болезни.
Максим: Какова реальная духовная причина твоей болезни перед смертью?
Ирина: Я травмировал ноги, когда выпрыгнул со второго этажа тюрьмы, где

меня держали немцы. Тогда я сильно ударился  ногами. Потом я много путешествовал,
не  занимался  своим  здоровьем  всю  оставшуюся  жизнь.  А  после  смерти  жены  так
сильно по ней тосковал, мне было ее так жаль. Я ругал себя, винил себя в том, что
вовремя ей не помог, не подсказал, хотя чувствовал, что она скоро уйдет в Духовный
мир. Тем самым я сформировал к ней некротическую привязку, вы так это называете.
Это послужило причиной того, что долгое время моя энергия, жизненная сила, уходила
через ноги в землю, поэтому ткани от этого не восстанавливались.

Максим: Атрофировались, да?
Ирина: Да, произошло обострение болезни.
Максим: Один наш подписчик пишет, что Абель — это разведчик. Когда мы

спрашивали про Абеля, ты рассказал о докторе.
Ирина: Я  рассказывал  о  докторе  Абеле,  который  меня  нашел  на  улице  в

бессознательном  состоянии,  я  тогда  был подростком (показывает  человека  в  белом
халате, ему около 30 лет с белыми волосами).

Максим: Дорогой подписчик, уточните, о ком Вы задаете вопрос.
Вольф, несмотря на твою известность, в период с 1921 по 1939 год ни в архивах

Имперской канцелярии, ни в Управлении тайной полиции, ни в польских журналах о
тебе нет ни одной записи. Как такое могло произойти?

Ирина: Нет записей, в каком качестве?
Максим: Наверное, в качестве эзотерика (мы это так называем).
Ирина: Я  тогда  не  занимался  эзотерикой,  был  простым  работником  цирка,

развлекал людей (показывает).  В то время всех работников не вносили в  реестр.  Я
только  начинал  развивать  свои способности.  Вообще я  занимался  разными делами:
помогал  кормить  лошадей,  чистил  помещения,  где  они  находились.  Параллельно
развивал  свои  способности,  чтобы  можно было  выходить  на  публику,  например,  с
таким номером, когда человек прокалывает себе кожу иголкой, не чувствуя боли. Я
такие фокусы делал.

 
1:24:11 Мессинг о задаче своего воплощения.
Максим: Скажи,  пожалуйста,  остались  у  тебя  родственники  после  твоей

смерти?
Ирина: Нет,  никого  не  осталось.  Детей  у  меня  не  было.  Родители,  сестры,

братья были расстреляны в Польше во время войны.
Максим: Так у тебя никого нет, кто бы мог продолжить твою родовую линию?
Ирина: Нет.
Максим: Не связано ли это с тем, что ты из будущего воплотился в прошлое?
Ирина: Ты спрашиваешь, почему я не продолжил свой род?
Максим: Да.



Ирина: Потому  что  рождение  детей  не  было  заложено  в  мою  жизненную
задачу.  Я  должен  был  ездить  по  городам  и  показывать  людям  существование
Духовного  мира  именно  в  атеистическом  государстве.  У  меня  не  было  задачи
заботиться  о  детях.  Это  я  понял  только  после  соединения  со  своим  Духом,  после
развоплощения, а до этого, конечно, хотел детей. После соединения со своим Духом я
осознал, почему встретил именно такую женщину,  которая не могла зачать ребенка.
Она этого не могла сделать из-за своих болезней, вызванных ее блоками.

Максим: Понял.
 
1:25:55 Мессинг о США и России в 2213 году.
Максим: Существует  предсказание  Эдгара  Кейси  о  том,  что  Соединенные

Штаты Америки будут затоплены. В 2213 году есть такая информация?
Ирина: Во времена моей жизни США еще существуют, но из-за конфликта с

арабскими странами они стали более бедной страной, разорвали многие соглашения,
которые  связывали  их  с  Европой.  Это  небольшое  самостоятельное  государство
(показывает на карте), оно меньше на карте.

Максим: США стали меньше из-за затопления или отделения территорий?
Ирина: Территории отсоединились, стали самостоятельными. Нет информации

о затоплении.
Максим: Мессинг  не  будет  воплощаться  на  Земле.   У  него  через  2  года

воплощение на планете Дисару, он уже сказал об этом в начале эфира.
Ирина: Это  не  воплощение,  а  сопровождение  воплощающегося  мальчика  в

качестве Ангела-хранителя.
Максим: Да. Про Россию там тоже.
Ирина: Россия  достаточно  экономически  сильная.  У  нее  союз  с

мусульманскими  государствами,  по  крайней  мере,  перед  моим  выходом  из
воплощения. Союз о взаимопомощи, об обмене информацией, обмене сотрудниками,
учеными. Арабский Халифат (говорит) продает России нефть по более низким ценам
по договору, чем европейцам. Россия имеет из-за этого преимущества.

Максим: Вольф, можешь ли ты делать предсказания из Духовного мира?
Ирина: Что значит предсказания?
Максим: Допустим,  можешь  ли  ты  сказать,  произойдет  ли  какое-нибудь

интересное глобальное событие на нашей планете в ближайшие десять лет?
Ирина: По  учебнику  истории,  первые  десятилетия  XXI  века  запомнились

столкновениями, противостояниями из-за Украины (показывает Украину, Киев). Шли
бои за Украину между ведущими странами того времени.

Я прекрасно понимаю, что это время для вас сейчас актуально. Действительно,
есть  упоминания  о  некой  эпидемии,  которая  вызвала  большие  экономические
потрясения, из-за которых страны потом еще долго восстанавливались.

Но ничего глобального он не помнит.
Максим: Благодарю, Вольф, за этот эфир, за то,  что ты согласился.  Спрошу

последний вопрос.
 
1:30:14 Мессинг об упоминании проекта «Кассиопея» в 2213 году.
Максим: Есть  ли  в  2213  году  упоминание  о  проекте  «Кассиопея»?  К  чему

может привести наш проект?
Ирина: Да,  действительно,  есть упоминание о проекте «Кассиопея».  Когда к

нам прилетели представители Межзвездного Союза, они рассказали, что этот контакт
стал  возможным  благодаря  тем  изменениям,  которые  были  начаты  некоторыми
людьми еще в начале XXI века. Эти люди создали проект «Кассиопея», и благодаря им



многие стали больше интересоваться внеземной жизнью и стремиться войти в контакт
с  инопланетными  цивилизациями.  Нам  говорили  по  телевидению,  что  требования
Межзвездного Союза были впервые сообщены через этих людей в начале XXI века.

Представители Межзвездного Союза тогда не вызвали заметного интереса  во
всепланетном масштабе, но позже они притянули к себе внимание всех жителей Земли.
Многие стремились  выйти с ними на контакт.  Началось  разоружение,  стали искать
базы инопланетян на планете.  Потом они стали прилетать на Землю более открыто.
Произошел массовый контакт, потому что на Земле не было военных конфликтов уже
более  15  лет.  Все  жители  Земли  стали  транслировать  в  космос  желание  выйти  на
контакт, поэтому он произошел.

Но появление представителей Межзвездного Союза у многих людей привело к
противоречиям в религии и вопросах свободы. Некоторые говорили: «Пусть они живут
своей жизнью, а мы будем жить своей, потому что это противоречит нашей свободе».
Так же думал мой отец. Я помню их разговор с мамой.

Инопланетяне сказали, что они возьмут нас в Межзвездный Союз, если на всей
планете мы отменим смертную казнь и аборты. Аборты еще оставались у нас, но уже
были  возможны  только  по  разрешению  психолога.  Психологи  должны  были
побеседовать с женщиной и попробовать отговорить ее. По крайней мере, во Франции
такой закон (отмена абортов) к этому времени был.

Я помню акции протеста, люди ходили с плакатами (показывает площадь), на
которых были такие надписи: «Убирайтесь обратно к звездам!»

Когда отец пришел домой, я его спросила, почему он против инопланетян, ведь
это же интересно соединиться с Межзвездным Союзом. А он ответил:  «Почему мы
должны  их  слушать?  Почему  твоя  мама  должна  принимать  противозачаточные
таблетки или что-то еще из-за того, что мы не можем рожать и воспитывать столько
детей, сколько получится в результате половых контактов? Я же ее люблю. Почему она
должна  пить  эти  таблетки,  чтобы  не  делать  аборт?  В  конце  концов,  что  в  этом
особенного? Почему они нам указывают?» Так он говорил.

Максим: Вольф, этот эфир перевернул мое внутреннее представление о многих
вещах.  Некоторые моменты достраиваются.  Я получил ответы на вопросы, которые
раньше не понимал.

 Благодарю  тебя  за  то,  что  ты  согласился  пообщаться  с  нами,  и  за  то,  что
передал информацию в той форме, в которой мог это сделать!

Благодарю Ирину, умничку нашу, которая смогла все это передать!
Благодарю всех, кто поддерживает наш проект!
Наша задача — объединить эзотерику и психологию, чем мы и занимаемся.
Всем до свидания! До встречи на следующем эфире!
Ирина: Всех благодарю!


